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Ausschuss für Bildung und Sport Erfurt, 23.07.2018 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport am 13.06.2018 

 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 244, Fischmarkt 1, 

99084 Erfurt  

Beginn:  

 

17:00 Uhr 

Ende: 

 

18:16 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Hose 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

02.05.2018 

 

   

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

 4.1. Dringliche Informationsaufforderung - Beschluss TGS 

Kerspleben 

BE: Antragstellerin Frau Dr. Faber-Steinfeld, Fraktion SPD 

hinzugezogen: Bürgermeisterin und Beigeordnete für 

Soziales, Bildung und Jugend 

1194/18 

   

 5. Verweisungen von Anfragen des Stadtrates  
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 5.1. Vertagung vom 11.04.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 31.01.2018 

Erneuerung Eishockeyhalle 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

EHC Erfurt e. V., Präsident und Vorstandsmitglieder 

2818/17 

   

 5.1.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

11.04.2018 - TOP 5.1. Erneuerung Eishockeyhalle (Druck-

sache 2818/17) 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

hinzugezogen: EHC Erfurt e. V., Präsident und Vor-

standsmitglieder 

0770/18 

   

 5.2. Vertagung vom 11.04.2018/ 02.05.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 07.03.2018 

Fehlende Räumlichkeiten für die Erfordia Carneval Verei-

nigung e.V. (ECV) 

BE: Fragesteller Herr Kordon, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Erfordia Carneval Vereinigung e. V., Präsident (auf Antrag 

des Ausschussvorsitzenden) 

0490/18 

   

 5.3. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 18.04.2018 

Dienstliche E-Mail Konten für Lehrer 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Leiterin des Bereiches Oberbürgermeister 

0653/18 

   

 5.3.1. Festlegung aus der öff. Sitzung des StR vom 18.04.2018 

zum TOP 5.2.4 (DS 0653/18 - Dienstliche E-Mail Konten 

für Lehrer) - Ergebnismitteilung 

BE: Leiterin des Bereiches Oberbürgermeister 

0853/18 

   

 5.4. Vertagung vom 02.05.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 18.04.2018 

Einwohneranfrage nach § 10 GeschO 

Neubau Schulsporthalle Stotternheim 

hinzugezogen: 

Einwohner, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, 

Verkehr und Liegenschaften 

0615/18 
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 5.5. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Digital-Pakt 2018# Bund-Länder-Vereinbarung zur Unter-

stützung der Bildung in der digitalen Welt im Bereich 

Schule  

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Bürgermeisterin und Beigeordnete für 

Soziales, Bildung und Jugend 

0856/18 

   

 5.6. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Prioritätenliste Schulsanierung: Schulsporthal-

len/Turnhallen 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, 

Verkehr und Liegenschaften 

0940/18 

   

 5.7. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Ergebnisse der Bürgerbefragung im Südosten 

BE: Fragesteller Herr Czentarra, Fraktion DIE LINKE. 

hinzugezogen: Beigeordnete für Umwelt, Kultur und 

Sport 

1015/18 

   

 6. Festlegungen des Ausschusses  

   

 6.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

06.12.2017 - TOP 8.8. Kapazitätserweiterung Friedrich-

Schiller-Schule (Drucksache 2568/17) 

BE: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr 

und Liegenschaften 

2741/17 

   

 6.2. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

21.02.2018 - TOP 6.1. Stand des Verfahrens zum Förder-

mittelantrag bzw. Schulneubau Grundschule Vieselbach 

(Drucksache 2060/17) 

BE: amt. Leiter des Amtes für Grundstücks- und Gebäude-

verwaltung 

0477/18 

   

 7. Informationen  

   

 7.1. Stand dritte Schwimmhalle 

BE: Antragsteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Geschäftsführerin SWE Bäder GmbH 

1068/18 
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 7.2. Nutzung der Schwimmhallen für das Schulschwimmen 

BE: Antragsteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Geschäftsführerin SWE Bäder GmbH 

1069/18 

   

 7.3. Sonstige Informationen  

   

 

 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Hose, eröffnete die öffentliche Sitzung des Ausschusses für 

Bildung und Sport und stellte die form- und fristgemäße Einladung sowie die Beschlussfä-

higkeit fest. Er begrüßte die Gäste. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Hose, bat um das Votum zur dringlichen Aufnahme der 

 

Drucksache 1194/18 - Dringliche Informationsaufforderung - Beschluss TGS Kerspleben: 

 

bestätigt Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0. 

Somit erfolgte die Aufnahme in die Tagesordnung unter den Tagesordnungspunkt 4.1.. 

 

Mit Schreiben vom 08. Juni 2018, OB-PE 3784 und 3785, wurde vom Fragesteller um Verta-

gung der Drucksachen 0770/18, Tagesordnungspunkt 5.1.1., sowie 0853/18, Tagesord-

nungspunkt 5.3.1., gebeten. 

 

Auf Grund der anwesenden Gäste schlug der Ausschussvorsitzende vor, die Tagesord-

nungspunkte 5.2., Drucksache 0490/18, sowie 5.4., Drucksache 0615/18, vorzuziehen. 

 

Die gemeinsame Beratung der Tagesordnungspunkte 5.6., Drucksache 0940/18, und 5.4., 

Drucksache 0615/18, schlug Frau Dr. Faber-Steinfeld, Fraktion SPD, vor. 

 

Die geänderte Tagesordnung wurde zur Abstimmung gestellt: 

 

bestätigt Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0. 
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 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

02.05.2018 

 

   

genehmigt Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

 

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

 

 4.1. Dringliche Informationsaufforderung - Beschluss TGS 

Kerspleben 

BE: Antragstellerin Frau Dr. Faber-Steinfeld, Fraktion SPD 

hinzugezogen: Bürgermeisterin und Beigeordnete für So-

ziales, Bildung und Jugend 

1194/18 

   

Dieser Tagesordnungspunkt wurde nach dem Tagesordnungspunkt 5.6. vom Ausschussvor-

sitzenden, Herrn Hose, aufgerufen. 

 

Die Antragstellerin Frau Dr. Faber-Steinfeld, Fraktion SPD, bedankte sich für die Stellung-

nahme der Verwaltung. 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5. Verweisungen von Anfragen des Stadtrates  

   

 

 5.1. Vertagung vom 11.04.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 31.01.2018 

Erneuerung Eishockeyhalle 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

EHC Erfurt e. V., Präsident und Vorstandsmitglieder 

2818/17 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

WV: 15.08.2018 

 

 

vertagt  
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 5.1.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

11.04.2018 - TOP 5.1. Erneuerung Eishockeyhalle (Drucksa-

che 2818/17) 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

hinzugezogen: EHC Erfurt e. V., Präsident und Vorstands-

mitglieder 

0770/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

WV: 15.08.2018 

 

 

vertagt  

 

 

 5.2. Vertagung vom 11.04.2018/ 02.05.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 07.03.2018 

Fehlende Räumlichkeiten für die Erfordia Carneval Verei-

nigung e.V. (ECV) 

BE: Fragesteller Herr Kordon, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Erfordia Carneval Vereinigung e. V., Präsident (auf Antrag 

des Ausschussvorsitzenden) 

0490/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

In Anwesenheit der Vertreter der Erfordia Carneval Vereinigung e. V. wurde der Tagesord-

nungspunkt vom Ausschussvorsitzenden, Herrn Hose, aufgerufen. 

 

Auf Nachfrage informierte der Vertreter des Amtes für Grundstücks- und Gebäudeverwal-

tung, dass es für die drei Veranstaltungen in der Karnevalsaison Lösungsmöglichkeiten 

gäbe. Eine Kontaktaufnahme im Amt könne erfolgen.1 

 

Gegen das Rederecht der Anwesenden Mieterin des Tanzcafés und der Vertreterin der Seni-

oren erfolgte kein Widerspruch. 

 

Die Mieterin des Tanzcafés informierte über die bisherigen Geschehnisse sowie die noch 

ausstehende Antwort auf die beantragte Nutzungsänderung vom März 2018. 

 

Der Ausschussvorsitzende verwies auf die fehlenden Lösungsmöglichkeiten dieses Aus-

schusses und empfahl den Ausschussmitgliedern dies über die Fraktionen an den zustän-

digen Ausschuss heranzutragen. 

                                                               
1
 redaktioneller Hinweis: 

Im Anschluss an die Sitzung wurde die Telefonnummer des Ansprechpartners im Amt für Grund-

stücks- und Gebäudeverwaltung ausgetauscht. 
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Frau Thierbach kündigte an, dass sie in der morgen stattfindenden DBOB die Problematik 

ansprechen werde. 

 

Die Vertreterin der Senioren würdigte die Arbeit und die Notwendigkeit des Tanzcafés für 

das Wohngebiet und hinterfragte die geplante Veranstaltung am Samstag. 

 

Drucksache 

1330/18 

Bezugnehmend auf die Sitzungen vom 11.04.2018/ 02.05.2018 und 

13.06.2018 zur Drucksache 0490/18, Fehlende Räumlichkeiten für die 

Erfordia Carneval Vereinigung e. V. (ECV), ist der Ausschuss über das 

Ergebnis des nachfolgenden Sachverhaltes zu informieren: 

 

Ist das Tanzcafé in der Konrad-Zuse-Straße 14 für den Stadtteil zu erhalten?  

Wie ist der Stand der beantragten Nutzungsänderung? Kann die am Sams-

tag, den 16.06.2018, geplante öffentliche Veranstaltung stattfinden? 

 

Frau Thierbach verwies auf die notwendigen verwaltungsinternen und 

rechtlichen Klärungen. Es erfolgt eine schnellstmögliche Mitteilung an die 

Mieterin sowie die Ausschussmitglieder.  

T.: spätestens nächste Sitzung des Ausschusses am 15.08.2018 

V.: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaften 

 

Zu o. g. Festlegung erfolgte kein Widerspruch. 

 

WV: 15.08.2018 

 

 

redaktionelle Anmerkung: 

Über das Ergebnis der Beratung zum Tanzcafé informierte Frau Thierbach den zum späte-

ren Zeitpunkt erschienen Vermieter. 

 

 

vertagt  

 

 

 5.3. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 18.04.2018 

Dienstliche E-Mail Konten für Lehrer 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Leiterin des Bereiches Oberbürgermeister 

0653/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

WV: 15.08.2018 

 

 

vertagt  
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 5.3.1. Festlegung aus der öff. Sitzung des StR vom 18.04.2018 

zum TOP 5.2.4 (DS 0653/18 - Dienstliche E-Mail Konten für 

Lehrer) - Ergebnismitteilung 

BE: Leiterin des Bereiches Oberbürgermeister 

0853/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

WV: 15.08.2018 

 

 

vertagt  

 

 

 5.4. Vertagung vom 02.05.2018 

Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 18.04.2018 

Einwohneranfrage nach § 10 GeschO 

Neubau Schulsporthalle Stotternheim 

hinzugezogen: 

Einwohner, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Ver-

kehr und Liegenschaften 

0615/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

Die Tagesordnungspunkte 5.4. und 5.6. wurden zur gemeinsamen Beratung aufgerufen. 

Zum Rederecht der Gäste erfolgte kein Widerspruch. 

 

Auf die gestellten Nachfragen vom Einwohner zu den Formulierungen in der Antwort des 

Oberbürgermeisters ging Frau Thierbach, Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, 

Bildung und Jugend, ein. 

 

Frau Pelke, Fraktion SPD, äußerte sich zur Gesamtsituation und zu den unterschiedlichen 

Beweggründen und Einflüssen, die manche Verzögerung nachzieht, wie z. B. durch Wegfall 

von Fördermitteln. 

 

Zur Nachfrage des Einwohners zum Sanierungsplan von Turnhallen verwies der Ausschuss-

vorsitzende, Herr Hose, auf die Beantwortung seiner Stadtratsanfrage vom 16.05.2018, 

Drucksache 0940/18, und der Zusage der Verwaltung, dass im Rahmen des Schulnetzplanes 

eine Auflistung der Maßnahmen einschließlich des Zeitplanes dem Ausschuss vorgelegt 

wird. 

 

Der Hinweis von Frau Dr. Faber-Steinfeld, Fraktion SPD, dass an den Prioritätengruppen 

gearbeitet wird, wurde zur Kenntnis genommen. 

 

 

zur Kenntnis genommen  
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 5.5. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Digital-Pakt 2018# Bund-Länder-Vereinbarung zur Unter-

stützung der Bildung in der digitalen Welt im Bereich 

Schule  

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Bürgermeisterin und Beigeordnete für So-

ziales, Bildung und Jugend 

0856/18 

   

Der Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU, äußerte seine Unzufriedenheit mit dieser aus 

seiner Sicht unglücklichen Situation und wünschte sich, auch wenn es noch kein Förder-

mittelprogramm gibt und somit auch keine Förderkriterien vorliegen, dass man frühzeitig 

in die Planung gehen sollte. Weiterhin sollten im Vorfeld und frühzeitig die Praktiker nach 

dem Bedarf befragt und eingebunden werden. 

 

Der Leiter des Amtes für Bildung, Herr Dr. Ungewiß, sowie Frau Thierbach, Bürgermeisterin 

und Beigeordnete für Soziales, Bildung und Jugend, äußerten ihre Standpunkte und Erfah-

rungen mit Ankündigungen. 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5.6. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Prioritätenliste Schulsanierung: Schulsporthal-

len/Turnhallen 

BE: Fragesteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, 

Verkehr und Liegenschaften 

0940/18 

   

siehe Tagesordnungspunkt 5.4. 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5.7. Verweisung aus der Stadtratssitzung vom 16.05.2018 

Ergebnisse der Bürgerbefragung im Südosten 

BE: Fragesteller Herr Czentarra, Fraktion DIE LINKE. 

hinzugezogen: Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

1015/18 

   

Der Fragesteller Herr Czentarra, Fraktion DIE LINKE., bedauerte die zeitlichen Verzögerun-

gen und äußerte, dass bei der Auswertung der Ortsteilrat eingebunden werden sollte. 

 

Frau Thierbach, Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, Bildung und Jugend, in-

formierte über die Hintergründe der Verzögerung. 
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Auf Nachfrage vom Ausschussvorsitzenden, Herrn Hose, wurde keine Vertagung im Aus-

schuss vom Fragesteller gewünscht.  

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 6. Festlegungen des Ausschusses  

   

 

 6.1. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

06.12.2017 - TOP 8.8. Kapazitätserweiterung Friedrich-

Schiller-Schule (Drucksache 2568/17) 

BE: Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und 

Liegenschaften 

2741/17 

   

Diskussionsbedarf bestand nicht. 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 6.2. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung BuS vom 

21.02.2018 - TOP 6.1. Stand des Verfahrens zum Förder-

mittelantrag bzw. Schulneubau Grundschule Vieselbach 

(Drucksache 2060/17) 

BE: amt. Leiter des Amtes für Grundstücks- und Gebäude-

verwaltung 

0477/18 

   

Bezugnehmend auf die Nachfrage von Herrn Städter, Fraktion FREIE WÄHLER/FDP/PIRATEN, 

verwies Frau Thierbach, Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, Bildung und Ju-

gend, u. a. die Auswirkungen auf den städtischen Haushalt. 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 7. Informationen  
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 7.1. Stand dritte Schwimmhalle 

BE: Antragsteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Geschäftsführerin SWE Bäder GmbH 

1068/18 

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Hose, teilte mit, dass die Gäste für den Tagesordnungs-

punkte 7.1. und 7.2. sich für 18.00 Uhr angekündigt hätten. Er schlug daraufhin vor, den 

Tagesordnungspunkt 7.3. vorzuziehen. 

 

Dagegen erhob sich kein Widerspruch. 

 

 

siehe Tagesordnungspunkt 7.3. 

 

 

Bis zur Anwesenheit der Gäste zu den Tagesordnungspunkten 7.1. und 7.2. schlug der Aus-

schussvorsitzende, Herr Hose, eine Pause vor. 

 

17.50 Uhr bis 18.03 Uhr Pause 

 

Weiterführung der Sitzung mit den Tagesordnungspunkten 7.1. und 7.2. 

 

Gegen das Rederecht der Gäste erfolgte kein Widerspruch. 

 

Herr Hose schlug vor die nichtöffentlichen Belange, wie die finanziellen Auswirkungen im 

nicht öffentlichen Teil der Sitzung zu behandeln. 

 

Dagegen erhob sich kein Widerspruch. 

 

Auf die Nachfragen von Herrn Hose, Frau Pelke, Fraktion SPD, sowie Herrn Prof. Dr. Dr. Pist-

ner, Fraktion CDU, zum Stand der Grundstücksprüfung, zu den Kosten bei einem anderen 

Standort, zu der Eignung des Standortes, zur möglichen Nutzung als öffentliche 

Schwimmhalle sowie zu den Mehrkosten einer öffentlichen Schwimmhalle ging die Leite-

rin der Stabsstelle Nachhaltigkeitsmanagement ein und bezog sich auf die vorliegende 

Stellungnahme vom 07.06.2018. 

 

Die aufgezeigte Beschlussfassung des Stadtrates vom 27.04.2016 sollte ein Signal an die 

Fraktionen sein, dass Thema anzufassen, um einen öffentlichen Badebetrieb der dritten 

Schwimmhalle anstreben zu können, so Herr Hose. Durch die Fraktionsgeschäftsstellen 

sollte eine diesbezügliche interfraktionelle Entscheidungsvorlage für den Stadtrat vorbe-

reitet werden. 

 

Dagegen erhob sich kein Widerspruch. 

 

zur Kenntnis genommen  
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 7.2. Nutzung der Schwimmhallen für das Schulschwimmen 

BE: Antragsteller Herr Hose, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

Geschäftsführerin SWE Bäder GmbH 

1069/18 

   

Der Antragsteller Herr Hose, Fraktion CDU, brachte seine Verwunderung über das vorgeleg-

te Ergebnis der Verwaltung zum Ausdruck, informierte über Hintergründe und bat der Prob-

lematik nachzugehen und eine entsprechende Auswertung vorzunehmen einschließlich 

ziehen von Schlussfolgerungen. 

 

Der Wunsch sei verständlich, so Frau Thierbach, Bürgermeisterin und Beigeordnete für So-

ziales, Bildung und Jugend, und Herr Dr. Ungewiß, Leiter des Amtes für Bildung, aber sie 

verwiesen auf die Belegungsplanung im Staatlichen Schulamt und den Leistungsvertrag 

mit der SWE Bäder GmbH. 

 

Drucksache 

1331/18 

Auf der Grundlage der Stellungnahme der Verwaltung zur Drucksache 

1069/18, Nutzung der Schwimmhallen für das Schulschwimmen, bat der 

Fragesteller um eine stichprobenhafte Prüfung zur tatsächlichen Nutzung 

der Bahnstunden für das Schulschwimmen im Rahmen des 

Leistungsvertrages. Dagegen erhob sich kein Widerspruch. 

T.: 19.09.2018 

V.: Bürgermeisterin und Beigeordnete für Soziales, Bildung und Jugend, 

Beigeordneter für Bürgerservice, Sicherheit und Wirtschaft 

 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 7.3. Sonstige Informationen  

   

siehe 7.1. 

 

Sonstige Informationen lagen nicht vor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. M. Hose gez. xxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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